



すすんで学ぶ子
心豊かな子
たくましい子

中宮

令和7年7月18日
第683号(夏休み号)
枚方市立中宮小学校
校長 西嶋 日美

37日間の夏休みが始まります。皆さんの様な計画を立てているでしょうか。夏休みは、小学生に与えられた宝物だと思います。安心・安全に気を付けながら、楽しい夏休みを過ごしてください。今年も大切な三つの約束です。

なかみやしょうがっこう

中宮小学校のみなさんへ

こうちょうせんせい

校長先生からの三つの約束

やくそく

いのち

いちばんたいせつ

はやね はやおき あさ

なつやすみ

① 命が一番大切 ② 早寝、早起き、朝ごはん ③ 夏休みにしかできないことをしよう。



一学期を振り返り、思うこと

学校教育は、子ども達が多様な人と接し多様な価値観に触れることで、人間として主体性をもって人生を過ごしてほしいという教育観の基、様々な機関との連携を行っています。例えば地域コミュニティとの連携による登下校の「見守り隊」では常に児童の見守りを行っています。これは、完全にボランティア活動であり、地域の皆様の善意から行われています。夏の暑い13:30~下校終了まで下校時に立っていらっしゃる姿を見ると本当に頭が下がります。感謝しかありません。この思いを引き継いでいかななくてはならないと思います。

幼稚園、保育園との連携もあります。幼保こ小連携として、就学前の児童の学びを参考にし、主に1年生の教育課程に「架け橋プロジェクト」が組まれています。また、教職員が相互に研修や情報交換をしています。

小中連携もあります。特に中宮中学校校区では、月に1度の校長連携会議、地域協議会、校区学力向上会議、そして相互に学ぶ教職員の研修が行われています。中宮中学校に入学したときに混乱がないよう、様々な点で連携をしているのです。今年度、子ども達に配布している中宮小のきまりをまとめた「中宮の空」の見直しが行われました。これを受け、7月18日~ブログにも掲載します。「中宮の空」は学校生活を規則正しく送るため、学校全体で取り組んでいる基本ラインです。持ち物や遊び方についても書かれていますので、ご家庭でもぜひご覧ください。

中宮小学校は、関西外国語大学、関西看護専門学校の学生の受け入れもしています。これは、公教育を支える人材育成とともに、子どもたちが年齢の近いお兄さん、お姉さんと接することで、今までと違った教え方にも出会い、気軽に質問することができます。年間約30名ほど



の学生がボランティアとして活動しています。

このように考えると、学校生活はたくさんの人に囲まれ、育まれています。「学校」にきたら、先生に会える、友達に会える、いろんな人に会える、これが一番大切なことかもしれません。

そして保護者の皆様の子どもへの関わり方が、子ども的人格や思考を形成していきます。学校とともに協力し、子どもたちに主体性を育てていきましょう。よろしくお願いします。



7月24日(木)

PTA共催 中宮小学校夏季人権研修



今年度、初めての試みですが保護者の皆様と共に人権に対する学びの研修会を実施します。多様性が認められる学校の在り方について学びます。学校生活ではクラスは約30人で編成されており、様々な背景を持った人の集合体です。自分だけでなく、様々な背景や考え方があることを共に学び、考えていきたいと思います。中宮小学校と連携している機関の先生方も参加されます。ぜひご参加ください。(ブログにポスターを掲載しています。)

8月22日(金)中宮小学校図書室開放について

夏休みのまとめ及び2学期の登校に向けて、『夏休み図書室開放』を実施します。宿題のまとめや読書をし、2学期に備えましょう。本の貸し出しや返却はできませんが、保護者と一緒に参加し2学期に向けて目標を立てるのもよし、静かに読書をするのもよし、宿題をするのもよし、の時間です。本日配布しましたプリントに必要事項を記入し、当日ご持参ください。よろしくお願いします。



1学期のあゆみについて

1学期の終業式で児童の皆さんにお渡しする「あゆみ」は、知識だけでなく主体的に学習に取り組む態度、思考力、判断力、表現力など、観点別に評価したものです。作成にあたっては、担任や教科担任が児童のよさや成長を認め、今後の学習の励みになるよう評価しています。個人懇談時にもお話があったかと思いますが、ご家庭でもお子さんのがんばりや成長を認め、励ましていただきますようお願いいたします。

なお、1年生1学期は2段階評価、2年生以上は3段階評価となっております。ご確認ください。

※夏休みは、親子の時間をとって下さい。親子でコンクールなどにチャレンジするのもよい経験になると思います。募集要項等の情報はここをタップしてください ⇒

